

Región tabacalera

Categoría: Atractivos turísticos

Publicado: Miércoles, 02 Noviembre 2016 18:18

Escrito por redpinar

Visto: 54078

El mejor tabaco se cosecha en la Vueltabajo, entre Río Hondo y el Cuyaguaje, especialmente el que se obtiene de las vegas de San Juan y Martínez, San Luis, Pinar del Río y Guane. Entre los lugares famosos por la calidad de su tabaco se encuentra el *Hoyo de Monterrey*; a la entrada del pueblo de San Juan y Martínez, Vegas Robaina, ubicadas en la finca El Pinar, en la zona de Barbacoa, municipio San Luis, como ejemplo de exclusividad que mantienen nuestros puros, al ser cosechada aquí, la capa de más calidad de nuestro país.

La vega Quemado del Rubí, del reconocido Hombre Habano Héctor Luis Prieto, muestra una finca compuesta por la casa del veguero, casa de tabaco y parcelas de tierra dedicadas al cultivo. Todo ello complementado con servicios agro turísticos: restaurante familiar, cocina tradicional, cabaña dormitorio, rancho varaentierra, humidor y establo, como parte del auténtico y emblemático producto turístico La Ruta del Tabaco.